

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Suchtkrankenhilfe lädt ein: Familienfest im Ons Zentrum

Rhein-Kreis Neuss – Im Rahmen einer Aktionswoche „Alkohol“ lädt die Suchtkrankenhilfe der Caritas Neuss am Donnerstag, 13. Juni, zwischen 15 und 17 Uhr Familien ins Ons Zentrum, Rheydter-Straße 176. Bei Kaffee, Kuchen, Eis, Spaß und Spielen will man einen gemeinsamen Nachmittag zu verbringen. Anmeldung unter Tel. 02131 889170 oder fachambulanz@caritas-neuss.de

Das Familienfest findet statt im Rahmen der Aktionswoche „Alkohol, wem schadet Dein Drink?“ der Deutschen Hauptstelle gegen die Suchtgefahren. „Die Auswirkungen einer Suchterkrankung können das gesamte Familiensystem betreffen“, sagt Andrea Groß-Reuter, die Leiterin der Beratung und Rehabilitation. Professionelle Unterstützung erhalten Familien von der Caritas in Form von Beratung, Vermittlung und ambulanter Behandlung. Auch die Angehörigen, Jugendlichen und Kinder können eigene Einzel- und Gruppenangebote im Umgang mit der Erkrankung wahrnehmen und erhalten Unterstützung für ihre Bedürfnisse.
#caritas #rheinkreisneuss #caritasneuss #alkohol #suchtkrankenhilfe #familie